
致:西質區織會

交通及遐翰吾吾員會

主席及各委員:

於‘六零一六年十一月十七日
西質區論會交通及退翰委員會

二零一六年第六次會議議席上，提出如下動織

並講邀約相關官員代發出席交流

「要求政府研究於本區增設經治珠澳大橋新口岸的過境巴士服務」

背景:

於 2009年 1 2月 1 5日激動工程之港玲:澳大梢，能大編度地縮減穿越香港、珠海反澳門三地的交通時

筒，三地往來可撞到慢約 1小時的行車時間，悶峙，不需再繞道深圳和~門，而香港、珠海、澳門立

地亦會形成 r I 小時生活國 J •

港!Jj<澳大橋全長約 50公里， ~t總工線全長約 35 公題 ， 包含跨海大橋 、 聽起樺人工品及海底隧道 ; 於落
成後，將會成為世界上最長的 6絲行車況管隧道及世界上時海距離散畏的橋隧組合公路， ~fi lll!t畫香港

大嶼山的東j間和香治國際機場、澳門半島和廣東省珠海市。

問題:

據資料顯示，現j嗨，學tl:i網景暫且區只有…條過境巴士路線(來往{建切嗨及深圳灣U淨，途餒坑口、泊

塘、單單槍、牛頓角及賣火的，為1守主著:琪、觀繪區及黃大111J!.lli居民提供來往深IJII灣口岸的過境巴土服務。)

根據規齡還發布的 r 20 1 5 -2024年人口分:(fijlE勢。」報告，指出將軍演新時1鎖在推算期內預計會有貴重大

的人口增長，它的人口在未來十年會增加 70，900人(或 1 8 . 5%) ，遴選三零三四年的 454，000人，佔同

期新界!.lli人口增長的 1 5 . 5%。

以E見時將軍澳人口急升，尤其是鋼黨嶺區一幣，隨著職自II局如專學院做洞、各公共懂嗎/棍、入息苑紹

給落成人{宋、明S重大專學院1廣校等各種原因，均令區內居住和流動人口持緻地增長，亦因此增加區內

公共交通互真的需求。

fj1i~見時將軍演區市民主要依賴港線作過境交通工兵 。 然而 ， 在過去數年 ﹒ 治織多次發生放悴 ， 對區內

居民做成不償，故我們認為lB!輪車哥儒增加更多過境交通 I:具服務，以應付i待單演wi居民桶漿。

速鐵:

閥此，本人動撿回質區機會交通反種紛要員會促銷政府研究於本1i1ii!~il:量級控告絲澳大橋新口岸的過境巴

士服務，及完善將學演區內之過境公共交通工具服務。

(總

二二謬，﹒六年十月二十七衍
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